

Rina Inoue



Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ka lankhula sukulu.

関町北小学校のみなさん、こんにちは。ワールドカップが終わってしまいましたね。アルゼンチンの優勝でした。前半終了した時点で2対0とアルゼンチンの勝ちか！？と思っていたら、フランスの怒涛の反撃で同点に追いつきましたね。そして最後はPK戦。あきらめないで一生懸命な姿に、いろいろな刺激をもらいました。私の学校はみなさんより少し早く Holiday に入りました。みなさんも間もなく冬休みですね。そして新しい年がやってきます。やり残したことがないように、有終の美を飾れるといいですね。

さて、今週は、中間報告があるので久しぶりにリロングウェにきています。マラウイ1大きなスーパーにクリスマスツリーがあるのを見て、「クリスマス」ということを思い出しました。今回の中間報告は私が発表するのではなく、後輩隊員の発表を聞く側です。今回は、協力隊について少し紹介したいと思います。

私は今回マラウイに青年海外協力隊として来ています。隊員にはそれぞれ「要請」というものがあり、国や地域・組織にとって必要なことがまとめられています。私は「小学校教育」の「要請」でマラウイに来ました。もちろんいろいろな国で学校への要請はたくさんあります。私の同期も学校関係の要請で、ジンバブエ、ガボン、ルワンダ、ナミビア、ラオスなどの国に派遣されています。マラウイも学校関係の

要請はたくさんあり、今年で派遣開始から50年が経ちますが、今までにもたくさん
の隊員が派遣されています。そして今も学校関係の要請で来ている方は、11人
います。11人の中でも小学校教育だけでなく、secondaryの理科教育や情報教育
で来ている隊員もいます。また、マラウイでは学校関係だけでなく、医療系の隊員
もいます。現在は、理学療法士や薬剤師、公衆衛生の要請で派遣されている隊員が
います。他に、コミュニティー開発、環境教育などの要請があり、それぞれが配属先
に行って、活動先と相談しながら活動を進めています。マラウイは、今挙げた要請
がすべてですが、昔は農業や獣医、自動車整備などたくさんの要請がありました。
時代に合わせて変わっていきます。

私の中間発表は10月に終わっています。いつもはなかなか知ることのできない、
薬剤師や理学療法士の活動について知ることができたり、学校系の隊員でも全然活
動している内容がちがっていたりととても興味深いです。もし、みなさんがいつか
挑戦してみたいと思ったら、自分の得意なことを生かして挑戦することができます
よ。世界は広いです。それでは、よいお年を。また来年お会いしましょう！



理学療法士として
病院で小児のリハビリ
をしているそうです。

校長先生との写真で
す。また来年！
よいお年を！

